

〔 自然の中で遊ぼう！みんなで作ろう！飯盒炊さん！
ケーキを作ろう！友達作ろう！～ベジタブルをベジタブル♪～ 〕

私たちは、西宮市に住んでいるいろいろなお友達と交流を深め仲良くなってほしいと思いこの企画を考えました。自然豊かな場所で仲間と一緒に体験することや皆と一緒にクッキーやケーキをすることで交流できる場になればと思いました。

●自然の中で遊ぼう！みんなで作ろう！飯盒炊さん●

(日 時) 2012年 9月 22日 (土)
(場 所) 社家郷山キャンプ場
(参加者) 6名 (小学5～6年生)
(学生スタッフ) 5名

このイベントでは参加者同志で仲良くなってもらうために、社家郷山で飯盒炊爨や、植物を使った遊びをチームで協力して取り組んでもらいました。



自己紹介を行った後に、早速飯盒炊爨の準備にとりかかりました。まずチームごとに食材選びから始め、その後新聞紙や小枝を使って薪の組み立てを自分たちで考え、みんなで協力して火を起こしました。野菜を切ったり、火の番を交代するなどみんなで力を合わせる事ができました。



その後に植物を使って葉っぱのブローチを作りました。皆真剣に作っていて、個性あふれる思い出に残るブローチが出来ました。みんなで協力して作ったカレーをおいしく食べた後は写真や実物の葉を使って植物を探すゲームをしました。ここでは班対抗戦で、班で話し合っって次々と植物を見つけることができました。

最初は緊張気味の子どもたちでしたが、カレー作りやゲームなどを通して少しずつ他の子どもたちとコミュニケーションがとれていたように思います。



●ケーキを作ろう！友達作ろう！～ベジタブルをベジタブル♪～●

(日 時) 2012年 11月 25日(日)
(場 所) 甲東公民館 2階 実習室
(参加者) 8名 (小学5～6年生)
(学生スタッフ) 5名

このイベントでは、前回イベントで自然にお友達と仲良くなったという声を生かし、調理を通して交流することを目的に野菜を使ったケーキやクッキーを皆で作りました。



野菜嫌いも同時に克服してもらいたかったので、メニューはカボチャとニンジンのケーキ、黄パプリカの焼きドーナツ、ピーマンクッキーにしました。クッキングは二班に分かれて作り、お互いの班で作った生地を合わせ、マーブルにしたり、クッキーの型を抜いたり、自分の好きな形を作りました。お菓子作りが初めての子もいて、皆興味津津でワイワイと取り組んでいました。



クッキーやドーナツにはチョコペンでデコレーションして、お土産に持って帰りました。またお家で保護者の方や友達と作ってもらおうとレシピも持って帰っていました。

今回も最初はとても緊張していましたが、料理を通して、異なる小学校のお友達と仲良できるようになっていたと思います。

